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В статье раскрывается сущность административных правовых отношений, рассматривается их властность в меха-
низме административного правового регулирования. Отмечается, что современные представления об административ-
ных правовых отношениях дополняются новыми научными подходами. Делается вывод о том, что административные 
правовые отношения не могут основываться на паритетности, всегда являются властными. Вместе с тем многообра-
зие и сложность некоторых видов этих правоотношений условно позволяет выделить среди них отношения относи-
тельно равных, взаимодействующих на договорных началах, субъектов, наделенных тем не менее публично-правовы-
ми полномочиями.
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This article reveals the essence of administrative legal relations, considers their authority in the mechanism of administrative 
legal regulation. It is noted that modern ideas about administrative legal relations are supplemented by new scientific approaches. 
It is concluded that administrative legal relations cannot be based on parity, they are always imperious. At the same time, the 
diversity and complexity of some types of these legal relations conditionally allows us to distinguish among them relations of 
relatively equal, interacting on a contractual basis, entities, nonetheless endowed with public authority.
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